

TALLER DE CORRESPONSABILIDAD



Caty Merino Fernández, madre de un alumno y de una alumna de nuestro Centro, ha impartido unas charlas al alumnado de 1º y de 2º de ESO los días 17, 18, 24 y 25 de enero.

Con el título "Vamos a conseguirlo", el taller pretende fomentar la corresponsabilidad en el ámbito familiar como uno de los fundamentos de la convivencia en igualdad.

Una alumna y un alumno, ambos de 1º de ESO, nos cuentan su experiencia:



"Esta semana, mi curso, 1º B, ha asistido a una charla sobre corresponsabilidad. Para empezar, la monitora nos dio un folio para ir anotando varias cosas. Luego nos explicó un poco qué es la corresponsabilidad. A continuación, nos puso varios vídeos para

que, tras verlos, diéramos nuestra opinión y debatiéramos. Por último, creamos una tabla en la que debíamos poner las actividades de nuestros padres, madres, hermanos y las nuestras. Me ha gustado mucho la charla."

Carlos Jurado García-Cano, 1º ESO B



"El lunes nos dieron una charla sobre las labores de casa. Nos dijeron que todas las labores del hogar las hacían antiguamente las mujeres. En este tiempo, poco a poco, van cambiando las cosas, pero sigue habiendo gente que todavía sigue sin compartir las tareas. Nos pusieron un vídeo donde salía una madre y su hija que lo hacían todo (iban a hacer la compra, recogían al bebé, et.) mientras que el padre y el hijo no hacían nada. Luego estuvimos hablando un poco sobre lo que hacían los padres y las madres en casa. Para despedirnos, nos dieron un cuestionario y nos pusieron música."

Carmen Blanco Torrico, 1º ESO

